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昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型

横浜市立小山台小学校入学

大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

神奈川県立大岡高校卒業

神奈川大学法学部法律学科卒業

平成２１年（２００９年）　９月　明治大学　専門職大学院卒業

ＦＡＸ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

Ｈ　Ｐ　　　：　　 http://m-okuwa.net/

家族　：　妻、子（３人）、マメ（猫）、グリ（犬）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

E－mail 　：　　 m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp
平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職

平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

保育所待機児童数

　横浜市は、平成２５年４月１日現在で保育所待機児童数が０人となりました。
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１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。
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市会議員３期目

よろしくお願いします！

かかりますので、財政負担を見極めながら進める必要があるとも感じています。

これは、認可保育所の新設のほか、横浜保育室や家庭的保育事業、幼稚園の

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

聞
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桑

対策をとっていければと考えておりますが、一方で、そのためには多くの費用が

預かり保育などの保育施設の拡充と、入所を希望する方への丁寧な対応を

新

２、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。

おこなうことによって、対前年比（平成２４年比）１７９人減となり、上に書いた

入所申込者数は３，１１１人増加しました。今後も待機児童０を維持できるよう

とはいえ毎年、入所者数は増加しており、平成２５年４月を迎えるにあたっても

１，５５２名おり、全国でも最多の待機児童数でした。また、待機児童が０になった

　平成２５年４月で待機児童が０となりましたが、平成２２年４月には待機児童が

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

ように待機児童が０となりました。

市会議員としての約束	



皆さんにご迷惑をかけることもあると思いますが、ご理解頂けるようお願いします。

振り込め詐欺について

　まず、栄区内の振り込め詐欺の件数と金額ですが、７件・２，０００万円となって

道路と河川の一斉点検

　横浜市では、日頃から道路・河川施設について点検をおこなっておりますが、

「市民の安心・安全の確保」のために、改めて、道路施設（橋梁・横断歩道橋・

ましたので、ここでお知らせをします。

今回も点検します）。また、期間についてですが、平成２５年５月２３日（木）から

必要に応じて、詳細な点検を専門業者へ委託することもあります。また、この点検

　今回の点検は、基本的には、横浜市の職員の目視による点検となります。しかし、

結果などついては公表し、必要に応じて修繕工事をおこないます。工事のときには

今月の支出の内訳

０円

４月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

調査研究費 ２１，８３０円 ０円資料作成費

　振り込め詐欺ですが、昨年より早いペースで、栄区（神奈川県）において被害が

　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

おります。また、神奈川県内は２４５件・７億８，８０４万円となっています。

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

　大桑新聞ではみなさまとともに、

　栄区について考えていきたいと思っております。

「いつ自分におきてもおかしくない」との認識を持って対応して頂ければと思います。

　最後に、いつも同じことを申し上げますが、振り込め詐欺を他人事とは思わず、

出ていますので、ここで平成２５年４月末までの状況をお知らせします。

広聴費

資料購入費 ７，１７０円研修費

４１５，９４８円広報費

事務所費 ９４，２８８円

　　平成２５年度４月現在の政務活動費累計残高は１７５円です。

４月の支出合計は人件費 ０円

私は本会議上で林市長に対して質問（国家公務員と横浜市の職員の給与の

近況報告

０円

事務費
５４９，８２５円です。

０円会議費 １０，５８９円

　平成２５年第２回市会定例会が５月３０日（木）で終りましたが、この定例会中、

３７０万人突破！

バランスについて・横浜市のゴミの最終処分場などについて）をしました。

　常任委員会は建築・都市整備・道路委員会に所属することとなり、あわせて私は、

この委員会の委員長を務めることになりました。また、特別委員会は基地対策

また、新たに所属する委員会がこの定例会で決まりましたので、以下でお知らせします。

特別委員会に所属することになりました。

横浜市の人口が３７０万人を超えましたので、改めて、お知らせをします。

平成２６年３月３１（月）までとなっております。

　先月の大桑新聞でも横浜市の人口についてお知らせをしましたが、今月は

　横浜市の人口は平成２５年５月１日（水）現在で３７０万１，４７５人となり、

です（トンネルについては、昨年、事故があった直後にも緊急点検をしておりますが、

　これは平成２４年（昨年）１２月に発生した笹子トンネルの事故を受けてのもの

３７０万人を超えました。しかし、先月の大桑新聞でもお知らせしたとおり、横浜

道路照明などを含む）や、河川施設について一斉点検をおこなうことになり

方面は人口減少が始まっています。

市の人口増加のスピードは鈍化しており、栄区や戸塚区など横浜市の南部


